

Deutsch

Titel	Kontextfaktoren gesundheitsbezogener Angebote im Betrieb
IASV-Team	Dr. Achim Siegel, Dr. Esther Rind, Prof. Dr. med. Monika A. Rieger unter Beteiligung von Mitarbeitenden aus dem Forschungsschwerpunkt Arbeitsbedingte Belastungen – Arbeitsgestaltung und der Arbeits- und Sozialmedizinischen Ambulanz
Kooperations-partner*innen	Mitglieder der AG Organisationsbezogene Versorgungsforschung des Deutschen Netzwerks für Versorgungsforschung (DNVF)
Projektbeschreibung	Ziel des Projektes ist die Identifizierung und Beschreibung von Kontextfaktoren, die für den Arbeits- und Gesundheitsschutz bzw. für die Entwicklung gesundheitsbezogener Angebote in Betrieben/Institutionen eine Rolle spielen. Das Projekt umfasst zudem konzeptionelle Überlegungen zum Gegenstand der arbeitsmedizinischen/arbeitsweltbezogenen Versorgungsforschung.
Methodik	Narratives Review
Projektdauer	September 2023 – Dezember 2024
Förderung	Eigenforschungsprojekt
Veröffentlichungen (geplant)	Peer-reviewed Publikation, Konferenzbeitrag DGAUM 2025
Review-Registrierung	In Arbeit

English

Title	Contextual factors of workplace health promotion
IASV-Team	Dr. Achim Siegel, Dr. Esther Rind, Prof. Dr. med. Monika A. Rieger, in collaboration with co-workers from the research unit “Work-related Exposures – Work Design” and the Occupational Health Services Department
Cooperation	Members of the work group „Organisational Health Services Research“, German Health Services Research Network (DNVF)
Project description	Identification and description of contextual factors relevant to workplace health promotion. We also reflect conceptual dimensions of occupational medicine and occupational health services research.
Methods	Narrative Review
Project period	September 2023 – December 2024
Funding	Funds of the Institute of Occupational and Social Medicine and Health Services Research
Output	Peer-reviewed publication, conference contribution DGAUM 2025
Review registration	In progress